



MORAÑA | SOCIEDAD

Alumnos de la Universidad de la Experiencia de la región se reúnen hoy en Arévalo

La Federación de Asociaciones de Alumnos y Antiguos Alumnos celebra su asamblea general, a la que asistirán unas 40 personas

- La Universidad de la Experiencia de Arévalo, cuyas clases son impartidas por profesores de la UCAV, cuenta con 64 alumnos matriculados.

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

La Casa de los Sexmos de Arévalo acoge este jueves la asamblea anual ordinaria de la Federación de Asociaciones de Alumnos de la Universidad de la Experiencia de Castilla y León (Fasunex), en la que se darán cita unas cuarenta personas en representación de las catorce sedes de este programa dirigido a mayores de 55 años que existentes en el territorio de la comunidad autónoma.

A la asamblea está previsto que asista el gerente de Servicios Sociales de Ávila, Ángel Muñoz, ya que el Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa financiada por la Junta de Castilla y León en colaboración con las universidades de la región, siendo la Universidad Católica de Ávila la que lo lleva a cabo en Arévalo y la Universidad de Salamanca la que hace lo propio en la capital abulense.

Según explicó a este diario Luis Gómez Cantalejo, presidente de la Asociación de Alumnos de la Universidad de la Experiencia en Arévalo, en la actualidad son 64 las personas matriculadas en la capital de La Moraña, aunque asisten a clase de forma regular «entre



Última graduación de alumnos de la Universidad de la Experiencia de Arévalo. /ARCHIVO

cuarenta y cincuenta alumnos». Gómez Cantalejo anima a que sean más vecinos de Arévalo los que se animen a matricularse en la Universidad de la Experiencia porque, destaca, «allí no vamos a estudiar, sino que asistimos a conferencias sobre arte, ciencias o historia» en las que «aprendes sin que eso suponga ningún esfuerzo para nosotros, todo lo contrario», apuntó.

En el caso de Arévalo, la Universidad e la Experiencia empen-

dió su andadura hace ya casi diez años, tiempo en el que la cifra de alumnos ha ido creciendo progresivamente. Por el contrario, se ha reducido el tiempo dedicado a las clases. «Ahora solo vamos a clase un día a la semana, los martes, ya que a raíz de la crisis también hubo recortes en esto», indica el presidente de la Asociación de Alumnos de la Universidad de la Experiencia en Arévalo, colectivo que hoy hará las veces de anfitrión para sus homólogos de las trece asociaciones restantes.